

28-2-24

Santiago, 15 de octubre de 1990

Excmo. Señor
Carlos Andrés Pérez
Presidente de la República de Venezuela
CARACAS

Estimado Presidente y amigo:

Al regresar a mi país quiero de inmediato hacerle llegar las expresiones de mi reconocimiento por todas las atenciones con que Ud., su gobierno, el Congreso y el pueblo de Venezuela me distinguieron durante mi reciente visita a ese país y mi participación de la Cumbre Presidencial del Grupo de Río. Veo en esos gestos tan cordiales nuevas muestras de la profunda y sincera amistad que une a nuestras Patrias, fortalecida ahora con el retorno de Chile a la vida democrática.

Quiero, también, felicitarle por el éxito de la Cumbre Presidencial que fue posible, en gran medida, por su excelente organización y su acertada dirección.

Estoy cierto que estos encuentros servirán para fortalecer aún más los lazos entre Venezuela y Chile y confío que los acuerdos que suscribimos se traducirán en hechos concretos en beneficio recíproco.

Reiterándole mi agradecimiento y la expresión de mi cordial aprecio, lo saluda atentamente su amigo.

PATRICIO AYLWIN AZOCAR